



Conflicto entre coordinadores de Morena es “tema cerrado”: Gutiérrez Luna



El presidente de la Cámara de Diputados, **Sergio Gutiérrez Luna**, aseguró que el desencuentro entre los coordinadores de Morena, en el Senado Adán Augusto López y en San Lázaro, **Ricardo Monreal**, ya es un tema cerrado y descartó que haya tenido un impacto al interior de Morena.

“No impactó fue un tema inflado por las redes, ya se tuvo diálogo por los coordinadores, está cerrado, tema cerrado”, declaró.

Dijo que la reunión que tuvieron ayer los coordinadores con la presidenta de México, Claudia Sheinbaum y la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez permitió hacer política para llegar a acuerdos.

Citó al coordinador Ricardo Monreal en el sentido de que “la política es un arte para poder llegar a acuerdos”

Reconoció que lo mejor para su movimiento es dialogar. “Lo más sano para nuestro movimiento es dialogar posibles diferencias”, refirió.

Dijo que el diputado Monreal Ávila ya aclaró las acusaciones que hizo de presuntos malos manejos en el Senado, el actual coordinador de los morenistas en la Cámara alta, Adán Augusto López, y refirió que “si hubiera algo más, tendrá que aclararse en las instancias debidas”.



Sobre la inasistencia del presidente de la Mesa Directiva del Senado, Gerardo Fernández Noroña a la sesión de instalación, no tiene que ver con el “conflicto” sino que tenía agenda que atender en Estados Unidos.

Fernández Noroña informó que en los próximos días estará en reuniones con connacionales en las ciudades de Chicago, Austin y Houston, en Estados Unidos.

<https://www.24-horas.mx/2024/12/17/conflicto-entre-coordinadores-de-morena-es-tema-cerrado-gutierrez-luna/>